

CASO JOSE CARRASCO:

Ministra Realiza Investigación Amplia a ex CNI

Más allá de los ocho procesamientos que ha dictado por los homicidios de cuatro personas ocurridos en 1986 luego del atentado contra el general Augusto Pinochet, la ministra en visita Dobra Lusic se ha esforzado en su investigación por tener un detalle de la forma en que operaba la ex Central Nacional de Informaciones (CNI).

De hecho, el contenido de los interrogatorios a los inculcados ha causado cierta molestia en los abogados defensores, que estiman que a sus clientes muchas veces la ministra les ha consultado por otras causas que no están en su poder.

La ministra de la Corte de Apelaciones de San Miguel recibió la causa por los homicidios del periodista José Carrasco Tapia; del técnico electrónico Felipe Rivera Gajardo, del profesor Gastón Vidaurrázaga y del gerente de ventas de editorial Cono Sur, Abraham Muskatblit a fines de 1997.

Si bien en el proceso se ha-

● Visita de la magistrada a Concepción busca mejor conocimiento del modo de operar del organismo.

bían producido pocos avances en once años de tramitación, la ministra, reconocida como una destacada investigadora por su labor anterior en el Tercer Juzgado del Crimen, lo recibió con la intención de reactivarlo. A su favor tuvo el hecho de que paralelamente en otros tribunales avanzaban causas en que aparecían imputados agentes de la ex Central Nacional de Informaciones.

Dobra Lusic reunió gran parte de los antecedentes que le podían servir de lo que se había hecho en otros procesos y con diligencias propias culminó a fines del mes pasado con el procesamiento de ocho ex agentes. Se trata del mayor en retiro Alvaro Corbalán Castilla, el comandante (r) de Carabineros Iván Quiroz Ruiz, el coronel retirado del Ejército Pedro Guzmán Olivares, el teniente coronel

Kranz Bauer Donoso, Jorge Vargas Borjes, Víctor Muñoz Orellana y Hernán Vásquez Villegas, por los cuatro secuestros con homicidio. Además encausó al detective Gonzalo Maass del Valle, por el secuestro y homicidio de Rivera.

El interés de la magistrada en otros procesos al parecer habría dado sus frutos, puesto que en su lista se repiten cinco nombres que figuran entre los procesados por el ministro Milton Juica en la causa por la llamada "Operación Albania" que terminó con la muerte de doce miembros del Frente Manuel Rodríguez en junio de 1987.

Para dar por cumplida la resolución que dictó en noviembre sólo queda que sea detenido Alvaro Corbalán Castilla, que actualmente es buscado por la Policía de Investigaciones.

Esta semana, la ministra Lusic

sorprendió con un viaje a la Octava Región. La vinculación de esa zona con los homicidios que investiga la jueza se explica en que en Concepción, Los Angeles y Talcahuano se llevó a cabo en 1984 la denominada "Operación Alfa Carbón" en que murieron cuatro miristas y fueron detenidas unas diez personas.

La magistrada revisó documentación acerca de ese caso en el que la justicia militar por orden de la Corte Suprema mantiene procesados a siete ex agentes.

Uno de los detenidos en los operativos de la Octava Región es Ignacio Vidaurrázaga, hermano de Gastón Vidaurrázaga, uno de los ejecutados en 1986.

Mientras la ministra no deja de mantener activo el caso, en la Corte de Apelaciones de San Miguel se comenzó a analizar esta semana un asunto clave para la continuidad del proceso. Tres de los encausados pidieron que se les revoque la resolución, lo que deberá decidir el tribunal de alzada.